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02-A EDITORIAL

Uma nova etapa
A partir desta edição o Jornal Metas entra numa

.

nova etapa. Sob nova direção, com seriedade,
compromisso e respeito aos colaboradores, anuncian
tes e principalmente aos leitores.

Pretendemos trabalhar cada vez mais com quali
dade na informação e deixa-los por dentro dos fatos
importantes de Gaspar e região. Nossa missão é con
tinuar Informando Você.

Convidamos a comunidade para que continue

prestigiando as informações divulgadas pelo Jornal
Metas. Pois é com o apoio da comunidade gasparense,
que poderemos juntos atingir as nossas METAS, que
com certeza é oferecer um jornal de qualidade, res

ponsabilidade e credibilidade a você.
Uma nova etapa, com uma nova história a ser con

tada que depende unicamente da vontade e do com-

promisso d; cada um de nós para que se realize e ve

nha a se firmar com muita seriedade.
O nosso compromisso é desempenhar trabalhos re

levantes que venham ao encontro com a nossa reali

dade, contribuindo para o desenvolvimento de uma ci
dade.

Destaforma, você que é nosso cliente, cO'!tinue de
positando confiança em nosso trabalho, que conse

qüentemente o nossopropósito também seráo de apre
sentar um produto de qualidade.

Aos nossos atuais efuturos anunciantes, estaremos
)

sempre a disposição para maiores empreendimentos
comerciais. Aos assinantes, a nossa missão sempre será
a de oferecer o melhor em informação. Aos colabora
dores, amigos e a comunidade em geral o nosso com

promisso.

Agradeço ao Cruzeiro do Vale e a sua equipe pela amizade e profissionalismo durante
estes tOanos em que estive atuando na área comercial.

Agradeço também a oportunidadede ter vivenciado esta história.

J.R.D

Licitação para trasnporte coletivo
Fiquei feliz ao ler a publicação do edital de con

cessão para o transporte coletivo em Gaspar. Parece
que finalmente vai sair do papel a promessa que tan
tos fizeram de melhorar a qualidade do transporte
de passageiros no município e implantar definitiva
mente linhas que atendam a população local, com
controle do poder público.

Nossa alegria é maior ainda, porque todo o pro
cesso se deu em função da Representação que assi
namos com o ex-vereador Luiz Roberto Schmitt, o
Bebeto, ainda no início de 2000, e que teve o acata

mento isento, seguro e decidido do então promotor
de Gaspar, Assis Marciel Kretzer. A Justiça acatou

nossa manifestação, dado às irregularidades aponta
das no contrato celebrado no final de 99, entre a pre
feitura e a empresa que monopoliza este serviço há

mais de 20 anos.

Agora, cabe aos gasparenses, os que necessitam
deste serviço diariamente ou para suas viagens locais
e os que gostam e de_fendem a terra, acompanhar o
processo de escolha da empresa que irá fazer o trans

porte coletivo - que pode até ser a mesma que hoje o

faz - para se dê da melhor forma democrática, isenta
e transparente.A própria Câmara de Vereadores que
é a quem compete este assunto, acompanhar de perto
todos os passos.

Aquilo que plantamos, com Bebeto, há pouco mais
de dois illoS está agora nascendo. Esperamos que com
os objetivos e soluções, que fundamentaram e

balisaram a coragem do ato.

Mário Mário Pera / Bombinhas SC

Metas

Nas terças.e quintas à noite temos um show de

palavras, leitura e expressão verbal.. ..
São os direitos do Polvo sendo defendidos e

Novela Administrativa
O próximo capítulo da Reforma Administrati

va quando será? Será na próxima ...ou na próxi
ma... será que houve tempo suficiente pata estu

dos???

€idadão do Lixo
Cidadão Gasparense reclamou que as bocas de

lobo do Bairro Sete de Setembro já estão entupidas.
Engraçado, este mesmo cidadão joga todos os dias
papel, areia e tocos de cigarro para dentro da mes

ma boca. Dá pra entender???

Anti-PT
Escritórios de contabilidades estão reclamando

da atual administração, O interessante é que seus

números de clientes não param de crescer por cau
sa da Fiscalização que a Prefeitura vem realizan
do. Seria algo conta a sigla???

Leitura - Fase I
Professores de português, oradores e entendi

dos do assunto estão escrevendo um livro:
-Dicionário da Câmara

Leitura - Fase II ..

N

2
u "ditos" em voz alta!

Candidatura própria "<,

I� Nas minhas últimas andanças fiquei sabendo
� que o ex- vereador Mário Pêra, membro do
'"

.2 diretório estadual do PSDB, defende a candidatu-

......

ra própria ao governo do Estado, tendo à frente
Leonel Pavan. Se a idéia de sair sozinho não vin

gar, Pera está inclinado a apoiaruma coligação com
o PMDB, mas seguirá orientação do diretório de

.

Gaspar. É o Polvo que éonta!

EXPEDIENTE
Metas INFORMANDO VOCÊ

Diretor: José Roberto Deschamps
Jornalismo: Louisiana Waleska Day

Renato Zimmermann

Diagramação: Joseane Aparecida Schmitt

Aux. Administrativo:, Gisleine Germano
Depto. Comercial: Sandro M. da Silva

Jornalista Responsável
Louisiana Waleska Day DRT/SC 1251/JP
Os artigos assinados são de responsabilidade dos autores

Av. das Comunidades, nQ 410· sala 02.
Gaspar/SC. CEP: 89110-000

www.jornalmetas.com.br
e-mail: jornalmeta@terra.com.br • Fone: 332-1620
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Metas POLÍTICA 03-A

Liliane Zuchi é candidata do PT à AL
Depois de uma discussão interna do PT, Liliane Zuchi foi indicada para disputar uma vaga a deputada estadual
, 'E

u posso não ter discurso, mas
tenho propostas de governo. E

isto sim é importante para a nossa co

munidade. Não adianta apenas um dis
curso bonito e não se colocar nada em

prática", com estas palavras Liliane
Zuchi, atual candidata por Gaspar a As
sembléia Legislativa e a primeira mu

lher gasparense a concorrer a deputada
estadual, responde as críticas que vem

sofrendo após ter comunicado oficial
mente a sua candidatura pelo Partido dos
Trabalhadores.

'

De acordo com Liliane a escolha de
seu nome para disputar uma vaga à AL,
se deu após várias discussões internas
do partido. Na segunda-feira, 03, o

diretório municipal do PT a escolheu
para disputar as eleições de outubro.
"Inicialmente a vice-prefeita Albertina
Deschamps foi cogitada pàra concorrer,
mas ela mesma achou por bem que eu

deveria ser a candidata por Gaspar. Foi
uma decisão partidária e agora estamos

trabalhando para chegar aos nossos

objetivos", esclareceu.
A participação de Líliane na política

se resume em acompanhar a agenda do

prefeito Celso Zuchi e a trabalhos co

munitários voluntários. "Sempre ajudei
a Abludef e realizei vários trabalhos vo
luntários em Gaspar e região. Já partici
pei do Conselho Municipal de Assistên-

Apedidol�---------------------------------------------------

cia Social
edoCon
s e I h o

. Munici

pal de Sa
úde em

Blurrenan,
isto tam

bém é
uma vida

pública",
enfatizou.

A
confiante
primeira
dama já
iniciou a

campanha fazendo visitas a municípios
da região. Segundo ela já está progra
mado a apresentação de suas propostas
em municípios de todo o estado. -

Lilíane diz que não acredita que sua

candidatura irá prejudicar as eleições em
Gaspar. "Acho que é possível eleger dois
deputados no nosso município, porquê
não? Não vejo problema em disputar
com o Pedro Bornahausem", diz 'e ar

gumenta que o PT resolveu lançar can
didatura própria porque garante que a

ideologia do Partido dos Trabalhadores
é diferente das demais. Liliane precisa
de pelo menos 18 mil votos para se ele

ger.

Gaspar garante o recebimento de
verba para merenda mensalmente

o Jornal Metas em sua edição de
número 113 publicou em sua coluna
"Alerta" que os estudantes gasparenses
poderiam ficar sem merenda escolar.
Infelizmente foi divulgado a nota sem

verificar que a Secretaria Municipal de
Educação do município de Gaspar re
cebeu a verba do FNDE (Fundo Nacio
nal de Desenvolvimento de Educação)
através do PNAE (Programa Nacional
de Alimentação Escolar) quatro dias
antes da publicação do referido sema

nário.
Um ofício circular (004/2002 e 032/

2002) solicitando dados aos membros
do Conselho de Alimentação não che
gou até a secretaria Municipal de Edu
cação e um novo ofício enviado no dia
25 de abril (034/2002) solicitava nova
mente os dados ào Conselho de Alimen
tação Escolar do município. Imediata
mente os responsáveis requisitaram có
pia do referido ofício enviando em se
guida a devida documentação ao FNDE
em Brasília. O FNDE repassa mensal
mente através do PNAE uma verba no

valor de R$11.412,60 baseada no nú
mero de alunos do censo do ano ante
rior. Os valores repassados represen
tam R$0,06 por aluno de pré-escola e

R$O,13 por aluno do Ensino Funda
mental (la a 8a série). No dia 29 de
maio, última quarta-feira, a Secretaria
da Educação já havia recebido a con

firmação, via telefone, ele que a verba
seria liberada.

Portanto, os valores referentes à ali
mentação escolar do mês de maio fo
ram depositados na conta da Prefeitura
de Gaspar no dia 31 de maio, quatro
dias antes de circular o referido jornal.
Lamentamos que o Jornal Metas não
tenha verificado junto ao Conselho de
Alimentação antes de publicar uma no
tícia que possa gerar insegurança às
muitas fanu1ias que contam com seus

filhos nas-escolas municipais. Afirma
mos que a Merenda Escolar é um di
reito que será assegurado pela secreta
ria da Educação e que nenhummomen

to até.hoje deixou de efetivar este com
prormsso.

100% Gaspar negociado um futuro candidato a prefeito
e um deputado. Não poderíamos estar

participando desta negociação demanei
ra alguma", explicou.

Zuchi também argumenta que está
dentro da legalidade a candidatura de

Liliáne, pois todos os município com
,

mais de 20 mil eleitores poderiam lan

çar candidatos a deputado estadual. "Vi
vemos em um país democrático e não

podemos monopolizar a política, pois
isto seria um ato anti-democrático. Vá
rias lideranças do município nós cobra
ram o lançamento de um'candidato pelo
PT em Gaspar", explicou..

O'prefeito municipal Celso Zuchi de
clara que o PT resolveu nãet'participar
do 100% Gaspar, pois os' propósitos não
eram os mesmos que a sua sigla defen
dia. "Não participamos porque no iní
cio do ano passado quando assumimos
o governo eu deixei bem claro na minha
posse que eu queria, a participação de

.

todos na minha administração.' Infeliz
mente a maioria dos vereadores se mos

traram contrários ao nosso governo. Não
seria coerente negociar algo que a: gent-e
já sabia o que ia acontecer. Já estava

Partidos manifestam-se contrários à decisão
A maioria dos partidos políticos de

Gaspar se manifestam contrários à deci
são do Partido dos trabalhadores em lan

çar candidatura própria a Assembléia

Leg�ativa.
-

Os partidos reagiram acreditando que
esta decisão irá prejudicar a comunida
de, em primeiro lugar fazendo com que
os votos fiquem divididos.

, O presidente municipal do Partido
Socialista Democrático Brasileiro,
Amadeu Paulo Mittestein lamenta a de:
cisão do PT. "Todos tem os mesmos di
reitos em lançar quem quiser para a elei

ção. Mas lamentamos, pois o PT foi con
vidado-várias vezes para participar do
1OO%'Gaspar e não quiseramparticipar",
argumentou Mittestein que acredita que
esta decisão irá dividir os votos e Gaspar
poderá perder a oportunidade de eleger
um deputado pelo município.

Clarindo Fantoni, presidente do Par
tido Progressista Brasileiro diz que o PT
tem todo o direito de lançar candidato
próprio, mas acredita que desta forma

Gaspar sairá perdendo. "Como o PT fi
cou fora do projeto 100% Gaspar que
iniciamos em março de 2001, tem todo
o direito de lançar o seu candidato, mas
como Gaspar tem a necessidade de bus
car meios para o desenvolvimento e ir
atrás de recursos, precisamos de um re

presentante na Assembléia Legislativa.
Quem irá dizer se a candidatura da es

posa do prefeito vai chegar a prejudicar
o projeto 100% Gaspar, será o resultado
das urnas em 6 de outubro", alfinetou
Fantoni que aposta em um voto consci
ente da população "a comunidade sabe
rá avaliar e avalizar a candidatura do
Pedro".

Francisco Reinert, presidente do Par
tido Demscrãtiéo Trabalhista diz que o

projeto 100% Gaspar abriu espaço para
o PT lançar o seu candidato. "Dificil
mente Gaspar irá eleger o seu candida
to. Em 1998 já tivemos um exemplo prá-

tico, com o lançamento da candidatura
deMario Pêra e Andreone Cordeiro, sen

, do que nenhum foi eleito. Bornhausen
,

'precisa de no mínimo 28 mil para se ele

ger, acho que realmente não será fácil",
declarou. <,

Adilson Schmitt, presidente-do Par
tido da Mobilização Democrática Bra

sileira, diz claramente que não concor

da com a decisão, "O PT recebeu convi
te por duas vezes, quando a vice-prefeita
Albertina Deschamps era presidente em
exercício e o atual presidente Luiz
Reinert se esquivaram. Colocaram uma

nota na imprens-a que o 100% era anti

Gaspar contra a ideologia do PT. Mas
no entendimento dos demais partidos
PPB, PMDB, PFL, PSDB, PDT, PPS e

PSB, entenderam que Gaspar tem que,
, estar acima de tudo isso, e' fizemos um

processo onde a população teve direito
de escolher", explicou Schrnitt.

-

.

O presidente do Partido Popular So
cialista, ValdairMauro Debus que o seu

partido tem a linha de respeitar a opi
nião e a decisão dos demais partidos.
"Não esperávamos a candidatura da Li
liane Zuchi. Mas com certeza se esta foi
a decisão do PT, deve haver um projeto
para este fim. Acreditamos que não ha
verá risco para o 100% Gaspar", falou.

O candidato, Pedro Bornhausen, PPB
que foi escolhido pelos eleitores no ple
biscito do 100% Gaspar argumenta que
o PT tem todo direito de lançar candida
to par� a Assembléia Legislativamas vê
cçmo uma provocação ao 100% Gaspar.
"E um direito do PT, mas eles não parti
ciparam do 100%Gaspar. Acreditamos
que.esta candidatura veio afrontar o pro
jeto e com certeza nos trará prejuízo. Nós
aceitaríamos melhor esta situação se o

PT apoiasse o Paulo Eccel de Brusque,
mas não a esposa do prefeito", disse.

Os presidentes dos demais partidos
não foram encontrados para manifestar
a opinião.
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04-A MelasCOMUNIDADE

Comunidade da Lagoa inaugura Posto de Saúde
Obra sugerida pela comunidade nas reuniões do Orçamento Participativo é consolidada através do esforço comunitário

F
oi inaugurado no último sábado, 8, uma considerável melhoria no atendi
às llh, no bairro Lagoa, a amplia- . menta à população. "Além de qualificar

ção do posto de saúde do local. Este é o atendimento na Saúde da Família é

um sonho antigo da comunidade que possível transformar o local mais
através das reuniões do Orçamento humanizado", diz.
Participativo conseguiram realizar mais Julita enfatiza que a ampliação no

este feito. Posto de Saúde da Lagoa oferece -mais

Esta foi a primeira sugestão dos mo- qualidade, principalmente no espaço fí

radares da Lagoa, nas reuniões do Orça- sico e nos materiais de equipamentos
mento Participativo, que já estava em básicos para o atendimento, além de

pauta desde o ano passado. qualidade nos recursos humanos que são

A obra teve um custo à Prefeitura, de indispensáveis. "A comunidade só tem

aproximadamente R$ 10 mil em relação a ganhar e com certeza a comunidade
à compra de materiais. Quanto à mão- da Lagoa está de parabéns por esta obra".
de-obra, a comunidade se encarregou em Na unidade foram implantados uma

regime de mutirão, entregando em tem- sala de vacina, uma de curativos e um

po recorde de cinco meses a ampliação
- consultório odontológico, além de ba

do posto. A Secretária de Saúde, Julita nheiro para portadores de necessidades

Schramm,diz que esta obra representa especiais.cozinha e lavação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR .��NO I'OI'ULAR

Tomada de Preços N° 46/2002
OBJETO: seleção e contratação de empresa para aquisição de 01 (uma) motoniveladora para atividades
da Secretaria de Planejamento, Transportes e Obras. ENTREGA E ABERTURA DOS ENVELOPES:
contendo os documentos de habilitação e a proposta DIA - 27/06/2002 às 09:00 horas. Os interessados
poderão obter a íntegra do edital, diariamente no horário de expediente, no Departamento de Compras da
Prefeitura Municipal, ao preço de R$ 20,00 (vinte reais).
Gaspar (SC), em 12 de junho de 2002.

PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

A Secretaria de Saúde também pre
tende oferecer mais condições de traba
lho para as Equipes de Saúde da Famí

lia, que realiza em média 400 consultas

por mês.
O consultório odontológico precisa- .

rá ser equipado e para tanto já estão sen

do licitados os equipamentos necessári
os, entretanto a contratação do profissi
onal só será possível após a aprovação
da Reforma Administrativa pelo
Legislativo,

Comunidade São Francisco· de Assis
Convida o povo em geral para sua tradicional Feijoada a

realizar-se no próximo dia 15 de junho (sábado) à partir das
11 :30 horas no salão da comunidade.
Haverá no local vendas de cucas.

:"!�ar;edalle qtle
•
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Melas GERAL 05-A

Terceira Idade parflclperá do ,IV JIIDO
Aproximadamente 500 idosos estarão participando durante um dia inteiro de atividades desportivas

A pós participarem das eliminatórias

regionais do IV JIIDO, os represen
tantes dos grupos de Terceira Idade dos
14municípios que fazem parte da AMVI
- Associação do Médio Vale do Itajaí,
participarão da 4° Edição dos Jogos de

Integração do Idoso, que se realizará no

município de Gaspar, no dia 26 de ju
nho, nas dependências daAssociação da
Bunge Alimentos.

A abertura oficial acontece às 08h30
na associação, com uma apresentação
cultural para o público presente. Logo
após a solenidade iniciam os jogos dos
idosos.

Aproximadamente 500 idosos, com
mais de 60 anos, inscritos nos grupos que
já foram organizados em cada municí

pio, estarão participando das atividades

desportivas no IV JUDO.
Várias modalidades desportivas terão

participação ativa da Terceira Idade.
Entre elas estão a mini-maratona, o ar

remesso de peso, revezamento 9 por 50,
caminhada orientada, bocha, bolão, ca
nastra, dama, .dança de salão, dominó,
natação, peteca, trilha, general e truco.

Para que sejam realizadas as provas,
é necessário no mínimo a participação
três municípios por modalidade. A pro-

vá. de natação deverá acontecer na Aca
demia Tropical, a bocha. masculina na

Sociedade Canarinho; e o bolão possi
velmente em Blumenau. "Aiifda será
definido 0 local correto destas provas,
mas tudo está sendo realizado para va

lorizar o idoso", garantiu Honorina da

Silva, diretora de Assistência Social.
O Almoço serána própria Bunge, ao

preço de R$ 4,50 para todos os partici
pantes-e convidados. Toda a comunida
de está convida a participar do evento.

"Estamos empenhados para oferecer um
�

dia especial e de valorização a todos os

participantes", concluiu Honorina.

Mulheres empresárias realizaram 3° Café com Desfile
o Departamento da Mulher Empre

sária da Ampe de Gaspar realizou seu

tradicional Café com Desfile, no último
sábado, 8, às 15h30, no Salão CristoRei.

O tema desta terceira edição foi o

Country, que proporcionou um ambien
te alegre e aconchegando para o público
presente.

Representantes da Ampe de Gaspar,
do Núcleo de Mulheres Empresárias de

Brusque, comunidade em geral e lide

ranças de outras regiões estiveram pre
sentes na promoção.

Durante o desfile, que explorou a

moda outono-inverno, lojas de Gaspar
apresentaram o que tem de melhor em

calçados e confecção. "Nossa intenção
é fazer com que a comunidade se inte
resse em comprar e prestigiar o comér
cio loca", garantiu Marlise da Cunha.:
presidente da entidade.

Reuniões
As reuniões acontecem a cada 15

dias, geralmente na sede da AMPE, sem
pre às segundas-feiras. O Departamento
visa promover palestras e atividades em

prol de toda a comunidade. Geralmente

. Oportunidad���
e Conf., In�j
Agroindústri

Artesanâ.t
Você nãopodeficarlib�

Injitfiií
.LA
AMPE

�

são realizados eventos como o Café com

Desfi�, para angariar fundos para futu
ras promoções de palestras no municí

pio, a exemplo da palestrá de Nelma
Penteado que aconteceu no ano passa
do.

Todas as mulheres podem participar
do Departamento da Mulher Empresá
ria da AMPE de Gaspar. "Não é neces
sário ser empresário, basta querer parti
cipar e construir novas amizades", con
vidou Marlise informando que a próxi
ma reunião irá acontecer no dia 24, se
gunda-feira na sede da AMPE.

Revezamento 9 por SO será uma das

modalidades desportivas do IV JUDO.

COMUNICAÇÃO DE

EXTRAVIO DE
DOCUMENTOS FISCAIS

Bunge Alimentos S/a, sucessora da Ceval
Florestal S/A, CNPJ 84.046.10110355-
74 IE. 251.679.829, comunica o extravio
dos seguintes documentos fiscais,
Registro de Apuração do ICMS modo 9,
nr. Ordem 01, totalmente utilizado, refe
rente ao período de 07/1988 a 05/1999,
Registro do Inventário, modo 7 nr. Or
dem 01, parcialmente utilizado ref.Período
1988 a1998, Registro de utilização de
documentos fiscais e termo de ocorrên
cias modo 6 nr. Ordem 01, parcialmente
utilizado, referente o período de 07/1988
a 1999. não responsabilizando-se pelo uso
indevido do mesmo.

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

VeFlha nos visitar e Confira nossos preços] .

t 9101-2182 ir (47) 332-59951
I

B�ªEr�iSolano, 1097 - Gaspari�b_9, .!
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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etapa da vacinação no país, conta com a

participação de 11 estados. Na primeira
edição, Santa Catarina não teve partici
pação porque o Ministério da Saúde
adotou uma estratégia de vacinação em

primeiro lugar nos 13 estados com mai
or número de ocorrências. Em 2002, fo
ram registradas oito ocorrências da do

ença em territórios catarinense. No ano

passado 45 pessoas foram contaminadas

pelo vírus da rubéola,

Campanha de Vacinação se estenderá até 5 de julho
Sem contra indicações, mulheres e crianças deverão receber gratuitamente as doses para imunização.

Iniciou nesta última segunda-feira, 10
em Gaspar, a campanha de vacina-

ção contra poliomielite, rubéola, saram
po, tétano, difteria e hepatite B. Algu
mas unidades de saúde estarão atenden
do em horário especial para suprir a de-.
manda. A comunidade poderá se dirigir
ao Posto de Saúde do Centro, do bairro
Bela Vista e Barracão.

Já no sábado, 15, data nacional da

campanha, todas as unidades de saúde
estarão atendendo a comunidade para va

cinação. A prioridade será para a imuni

zação da rubéola e da poliomielite.
De acordo com a AngelitaWisbeck,

enfermeira e responsável pela Vigilân
cia Epidemiológica um dos motivos da

campanha é acabar de vez com os casos

e as síndromes congênitas, onde crian

ças nascem com doenças provenientes
da rubéola. "Não podemos mais aceitar

que crianças sofram com deficiências
como cegueira ou problemas mentais,
simplesmente porquê as mães contraí
rarn rubéola, por este motivo é tão im

portante que todos sejam vacinados", _

.

explicou, nidade, solicitando que todas venham re-

Na última edição da Campanha Na- ceber a dose. "É uma vacina gratuita, não
cional de Vacinação, ocorrida em 2001, tem contra-indicação e salva vidas. As

a Vigilância Epidemiológica de Gaspar mulheres devem se conscientizar que

conseguiu vacinar contra rubéola e po- sendo imunizadas, em uma futura ges-
liomielite 3.969 pessoas, tação não provocarão riscos à saúde do

correspondendo a 91,7% bebê".

A expectativa desta edição é superar A campanha de vacinação iniciou na

o número de pessoas vacinadas princi- segunda-feira, 10 e termina no dia 5 de

palmente quanto à rubéola e Poliomieli- julho, com o propósito de imunizar o

te, 11500 mulheres de 12 a 39 anos e maior número de pessoas possíveis.
4.500 crianças. "É importante frisar que
para receber a dose da vacina, todos de
vem levar a sua caderneta de vacinação,
para controle", lembra Angelita que aler
ta a comunidade que as vacinas não tem

contra-indicação. "Todos podem receber
a dose. Não há contra-indicação, apenas
aconselhamos que gestantes e pessoas
que se encontram em estado febril agu
do, não devem receber a dose", diz.

Angelita faz um apelo para a comu-

A meta é vacinar.4.600 crianças
de O a 5 anos contra poliomelite

Vacinação no Estado
A meta da Secretaria de Saúde do Esta
do é imunizar 491.076 crianças e

1.296.625 mulheres em idade fértil. As
aplicações serão feitas em todos os 902

postos de saúde de Santa Catarina.
A poliomielite, uma das doenças que

será imunizada através de vacinação nes
ta campanha, há 13 anos foram não é

registrados casos rio estado. A última

Ind. e Com. de Plásticos Ltda.
........._� __ ......•..•.-

__ ,.::_.:.�=�=·_·__···�Ínbo/ogem p�ll <?slw miiêijó):�.
... ,,��;:::dL�i:;:_:itJ.M�""�"l:>..

Rua ttajaí, 404 - Centro. Gaspar - CEP: 8911O�000. Fone: 332-5400
-----_._----_ .. _-------- .. _------_ _ _ _---------------_._----,

tfultório, Qd
Ora . .Andrea Caneta Santana
Cirurgiã Dentista CRO 5831

Dr. Vitorino Pantaleão de Santana

Especialista em Ortodontía CRO 2786

a 332-4018
............ _ ,.. ..•........... ····································v······

211 - Sala 13. :';G��pa't,
on.é':3q�?ljl/!;,c;,

Obs: No sábado a vacinação será de imunização a rubéola e poliomielite
preferencialmente às mulheres e todas as crianças menores de cinco anos

criança brasileira com a doença foi no
tificada em 1989, na Paraíba. Cinco anos

depois, o Brasil obteve a certificação da

Organização Mundial da Saúde de país
livre da pólio. Se a situação no mundo
se estabilizar até 2005, o planeta poderá
ter eliminado o vírus da poliomielite.
Para chegar a este resultado as campa
nhas deverão ser realizadas até 2008
como forma de manutenção.

Já a rubéola que está em sua segunda

Idãde
O a 05 anos

12
12 os

O a20 ános

Vacina
Poliomielite

Tipos de Vacinas
Poliomielite - para crianças menores de cinco anos de idade

Sarampo - para crianças de 9 a 11 meses e 29 dias.
Trivíral (sarampo, caxumba e rubéola) - para crianças de um a quatro anos.

DPT (difteria, coqueluche e tétano) - para crianças de um a quatro anos que
ainda não receberam a vacina.

Haemophilus influenzae tipo B (que pode causar, entre outras doenças, a me
ningite) - para crianças de 1 a 4 anos que ainda não receberam a vacina
Tetravalente (haemophilus influenzae tipo B, difteria, tétano e coqueluche) -

para crianças com menos de um ano de idade.

Hepatite B - para pessoas até 19 anos que ainda não receberam a vacina
.

Dupla viraI (contra sarampo e rubéola) - para todas as mulheres de 12 a 39
anos de idade

.

Tétano - para todas as mulheres entre 12 a 49 anos que ainda não receberam a

vacina.

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e 1 a Habilitação.

e 332-233.� -_332-?010.�
Faça sua habllltação em ate 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina .

Rua Cei. Aristilíano

��\)l)JO< iManoeía Zimmermann
�; Fonoaudióloga

� CRFa - SC - 7279

Avaliaçãoe terapia dos drwlrbbí) da lingutOlgelBl,
fOJIa. !leihJii\'tllj, escrdta e rflotnicidad.a orrat

Para crianças e oldu9ltos�

ir 332-1433/ 9979-6930
Rua Ou ue de Caxias, nOll O - 2° iso - Centro - Gas ar - SC
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ede Feminina inicia nova etap

sempre teve, da luta pela vida de todas as

mulheres". Erica também contou que foi fei
to um quadro com a foto de'sodas as ex

presidentas da instituição e colocado na ga
leria da entidade, que foi inaugurado no dia
da posse da nova diretoria.

Voluntárias que desempenham um trabalho
sério em prol da comunidade feminina

- salvam vidas
Na tarde de segunda-feira, 3 de junho as voluntá

rias da Rede Feminina de Combate ao Câncer reuni
ram-se na Sociedade Alvorada para a posse da nova
diretoria da entidade.

Pela quinta vez Erica da Silva foi eleita como pre
sidente da instituição, que representa mais uma ges
tão de luta e prevenção dos males que ameaçam a

vida da mulher. "Nosso objetivo continua o mesmo,

que é manter a seriedade do nosso trabalho, crescer
ainda mais o nosso atendimento e continuarmanten
do a qualidade", disse.

Na oportunidade, foi oferecido uma homenagem
a uma das idealizadoras da Rede Feminina de Com
bate ao Câncer de Gaspar, Rose Monerat. "Infeliz
mente ela não pode estarpresente pormotivos parti
culares, mas todas nós lembramos do empenho que

Trabalho preventivo
Erica explica que todos os dias a Rede

Feminina recebe em média 40 mulheres de
todas as idades procurando fazer os exames

preventivos. "Nosso atendimento é de segun
da a quinta-feira, nos períodos matutinos e vesperti
nos. Duas voluntárias e uma auxiliar de enfermagem
ficam de plantão para atender as mulheres que nos pro
curam", conta.

A orientação da Rede Feminina é que todas as mu

lheres devem procurar 'fazer seus primeiros exames

logo após a primeira menstruação para garantir uma
vida com mais segurança. "O preventivo é muito im

portante para a vida de todas as mulheres. Só assim é

possível diagnosticar qualquermal a saúde das mes

mas", explicou Erica.
Um dos sonhos da Rede Feminina é encontrar

um local apropriado para aumentar emelhorar o aten
dimento às mulheres. "Nossa intenção é encontrar

um local no centro de Gaspar, pois assim irá abran

ger todas as mulheres em todos os bairros. Onde
atualmente atendemos é bom, pois fica no centro,
mas precisamos de um lugar maior", diz.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Social Fotos: Cine Foto Mary

Românticos e

Felizes,

Comemoraram no

último dia 08/06
25 anos de um feliz

matrimônio.
Os amigos e famili

ares desejam
Felicidades!!

No último sábado, trocaram alianças
o casal Denise e Moacyr.
A cerimônia realizou-se na Matriz São
Pedro Apóstolo em Gaspar
E os convidados foram recepcionados
naA.kB.B. de Blumenau.

Aconteceu no último _sábado, 08/06 na Igreja Matriz a

missa dos festeiros da tradicional Festa de São Pedro.

CIJIICA DENTÁl\IADitá. J
O trmomento dentário qúe. você mef�ce por U

* Restaurações
*- Tratamento de Canal
* Extrações
* limpezas

*' Implantes Dentais
* Cirurgias Periéodontois
* Apare:lhos Ortodônticos
'* Próteses Dentárias

Cinema do Bairro estará
no Bairro Santa Terezinha

No dia 13 de junho às 19h, na
Escola Zenaide Schmitt Costa, no
bairro Santa Terezinha, acontece
rá a próxima sessão do Cinema

nos Bairros, que é um projeto do

Departamento de Cultura de

Gaspar, que tem por objetivo
levar gratuitamente aos bairros de

Gasparfilmes do cinema nacional que não puderam estar em cartaz nos

cinemas da região.
O filme exibido será Copacabana dirigido por Carla Camurati, com

elenco de Marco Naninin, Laura Cardos, Walderez de Barros, Myriam
Pires, Joana Fomm, Luise Cardoss� entre outros atores.

'

Vale a pena conferir!

Áries - No amor, há uma forte tendência
a se aventurar. Viagem favorecida.
Touro - Poderá haver confusão ou desor
ganização no trabalho.
Gêmeos - Evite discutir em fanulia. Ótimo
clima para amadurecer a relação a dois.
Câncer - Experimente caminhos diferen
tes e não se prenda tanto a detalhes.
Leão - Poderão surgir emoções intensas

que vão dominá-la inteiramente.
Virgem - No romance, há risco de escon
der os seus sentimentos da pessoa amada.
Libra - Você terá muita energia para quei
mar. Poderá ter surpresas.

Escorpião - Há boas chances de bulhar
profissionalmente. Não discuta com cole

gas.
Sagitário - Boa noite para ficar juntinho
de quem ama. Apoio é o que não vai fal-
tar.

,

'

Capricórnio- - Você terá sucesso se agir
com discrição. Controle as mudanças de
humor.

Aquário - Sua relação com os colegas irá
melhorar, apesar das suas críticas.

'

Peixes - É hora de agir para conquistar o
que quer. No amor, você vai sentir firme
za.

Moda
Masculina
e Feminina

33Z-0803
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Xera ·8eduschi
03-B

Society Teen
Nome: Lya Carla Stollmeier

Nasceu: 30/10/85

Comida favorita - Massas.
Bebida - Àgua, suco.
Perfume- Noa.
Uma lembrança - Viagem a Porto

Seguro.
Um lugar para conhecer - Itália.
Uma cor - Preto, laranja.
Uma tristeza - É ver tantos adoles

centes, adultos e até crianças perdi
dos no mundo das drogas, prostitui
ção ...
Uma grande alegria - O nascimento

da minha irmãzinha.
Uma loucura - Um dia pegar uma mochila e sair pelo mundo a fora.
Um filme - "Doce Novembro"
Um livro - "O Alquimista"
Um esporte - Handball.
Uma língua estrangeira - Inglês.
Uma praia - Meia-praia.
Uma profissão - Modelo.

o ódio é capaz de ver o lado bom da pessoa odiada.
O amor é incapaz de ver o lado mau da pessoa amada".

<c

"Gil!!_anni Papini (1881-1956) poeta, crítico e jornalista italia3lJ.�/
��""""�""""_'''.'--'-<--'':.�o.�'''''.'-'''�A-A_''''''�.W_��=__.",_v_,�_v_,_. ,.-«""",_"�,,,__ ............���v'''

'-A-,,"'''V#--''--��--·-_,

Confira!!!
Nesta Quarta- feira
Exposição de Telas
Mal'ileul.a Sabel

Quarta-feira - 20:00 horas- Música ao vivo com Sérgio e Luciano
Banda Bem Brasil

Acompanhante feminino - dnnk spedal - grátis
Exposição de Telas - artista plástica blumenauense _

Marileuza SabeI. Período de 12/06 à 12/07.
Quinta-feira -18:00 às 21 :00 horas - Café Colonial

Uma mesa calorosa e familiar com receitas passadas por
gerações.Promoção - A cada três pessoas, só duas pagam
Exposição de Bijuterias - de Bel Beijoux,

.

Sexta-feira - Não haverá "O Gouimet é Você" .

Tap New»
Nesta sexta-feira estaréi jantando na residência do meu querido

amigo Renato Zimmermann! Very well.

César Silveira está entre Gaspar' - Camboriú e nos deixando
saudades!

Cristina Shâeffer expondo suas fotos no Piazza di Raul no dia 20/06.
• .•JiT

Programa nota 10. Pescar uma truta no Bertoldi e come-la na hora!

Wilson Becker - por ser

uma pessoa tão humana

Erica Schneider, e batalhadora!

por ser uma,
pessoa tão

especialmente
uerida e

radável.

Grabriel Correia _/

por ser tão criativo

al!JJigo serppre.

RUll Eudco Fontes, 30 .. Ao, lado dd Estacionamento do Besc .

... 1 <�one: 332 ..46,78/332-5072.

Neste dia 12 de junho
promove jantar comemorativo ao

Dia dos Namorados -

Início às 20:00 horas
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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5agyYunna fará palestra em Gaspar
Palestra recheada de temas intrigantes e curiosos prometemmovimentar o público

No próximo dia 25 de junho, no Hotel Raul, das
'

20h às 23h o sábio Sagy H. Yunna estará

palestrando ao público, temas desenvolvidos através
do Kryah Yoga que é uma ciência, segundo ele, que
procura razões em diversas coisas e estuda as pessoas,
não apenas no aspecto biológico, mas muito mais na

área científica e espiritual. O patrocínio é da Associa

ção Comercial e Industrial de Gaspar e quem partici
par da palestra receberá o livro Como Ultrapassar os
100 anos de Idade e mais uma tabela ensinando a mis
turar os alimentos.

Sagy Yunna veio para o Brasil difundir os seus

ensinamentos em vários estados brasileiros. E resol
veu vir para Gaspar e região ministrar palestras e di
fundir o seu centro de meditação. "Já estive no Vale
do Itajaí para criar um centro de meditação. Escolhi o
Arraial, pois achei que seria um local ideal, mas de
pois da enchente de 1982, vi que o local ideal seria a

Garuva, porquê é uma área alta e dava para fazer todo
o trabalho de meditação", diz Sagy que pretende ficar
mais dois anos no Brasil e depois retornar para o Nepal,
Índia onde mora com sua esposa Mara, 18 anos, de
nacionalidade Nigeriana, que segundo Sagy ela já foi
sua esposa em outras vidas.

Sua origem
Sagy Yunna nasceu no Ceará, em 1924 e foi criado

por sua avó, que lhe deu este nome para batismo, mas
a Igreja na época não deixou registrar.

Em 1960 fundou o Instituto Brasileiro deMarketing
atuando na assessora de empresas.

Yunna já lançou dois livros no Brasil e 12 na Índia,
sobre temas variados que tratam sobre a espiritualidade
basicamente, como é o caso da Aodicéia de Sacha.

Jornal Metas - Qual o fundamento princi
pal do Kryah Yoga?

Sagy H. Yunna - Kryah é uma palavra que signifi
ca criar e obedecer aos princípios da criação. O funda
mento é sempre estar evoluindo.

Jornal Metas
Quais os benefíci
os para a humani
dade?

SagyH. Yunna
No Kryah Yoga sem
pre se procura a ver

dade. Pretende tirar a
mentira do conceito
humano. É uma ciên
cia prática, muito útil
para os homens. Es

tuda-se a tendência
de cada pessoa.

Jornal Metas - Como é esta orientação na

vida das pessoa?
Sagy H. Yunna - É através da saúde, do compor

tamento, da alimentação e da sexualidade. No Nepal,
Índia o sexo é mais científico e mais poderoso. O grande
problema do ocidental é que não sabe utilizar o sexo.

O correto é fazer sexo várias vezes por diá, e não como
o ocidental que faz sexo apenas duas vezes por sema
na, num número e nível mais baixo. "Se não oxida";
Sexo dá a longa vida.

Jornal Metas - Há muitos adeptos?
Sagy H. Yunna - Nos EUA há cerca de 2 milhões

de pessoas. No Brasil não chega a mil. O Kryah é um
ensinamento que já vem mais de 3 mil anos antes de
Cristo. Pretendemos trazer mais pessoas para o Kryah
Yoga.

JornalMetas - Sua mensagem para a comu

nidade:

Sagy H. Yunna - Devemos acreditar e trabalhar o
máximo que pudermos. É importante sermos objetivos
e procurar sempre criar. O gasparense é um povo em

preendedor e que tem futuro. Precisamos acreditar na

gente e sermos audaciosos.

Metas

Justiça com as próprias mãos

Farmácia C

Que o Brasil é um país de grandes desigualdades
sociais e que isso desencadeia inúmeros manifestos,
todo mundo sabe. O que os gasparenses não sabiam é

que a luta por igualdade econômica estava tão perto
de uma das melhores cidades para se viver no país. A .

" chegada do movimento dos sem-terra a Gaspar nosI
.

I surpreendeu e teve uma repercussão maior ainda en-
tre os latifundiários do município.

A terra sempre foi considerada um sinônimo de

poder, ainda que não seja utilizada produtivamente.
Uma prova disso é que mais de 70% das terras brasi
leiras estão nas mãos de uma pequena parcela de pro-

·

prietários (latifundiários), e estas não estão sendo uti
lizadas como meio de produção.

-

De onde surgem os sem-terra:
São várias as origens dos integrantes do MST. En

tre elas, pode-se destacar:
-Os desempregados da área urbana;
-Os pequenos agricultores que venderam suas pro-

priedades ,por preços pequenos para tentar a vida na

cidade;
-Aqueles que tiveram suas terras tomadas por

grileiros e jagunços;
-Filhos de pequenos produtores que tiveram fa

mília muito grande para poucas condições de susten

to.

Em busca de terras para plantar, produzir e gerar
empregos, os sem-terra lutam por uma reforma agrá-

....

ria que dê incentivos para as pessoas assentadas na

área. A proposta é desapropriar latifúndios inutiliza-
· dos para dar espaço aos agricultores sem emprego. O

que acontece em alguns casos é que o governo cede
um espaço de terra, mas não incentiva o plantio, a

educação das crianças, ou seja, não possibilita condi
ções básicas para os agricultores começarem a pro
duzir.

As críticas a este movimento são muitas. Real
mente não é justo que algumas pessoas trabalhem
durante anos para construir um patrimônio para, mais
tarde, o governo desapropriar a terra por não ser pro
dutiva. Mas este abismo que há entre as classes soci
ais é que deve mudar. Não estamos a julgar certo ou

· errado o fato de um agricultor garantir o futuro de
sua família investindo em terras. Apenas estamos

questionando as injustiças que há em um país que
ocupa o 5° lugar nóranking de grandeza territorial do
mundo e ao mesmo tempo possui milhões de pessoas
sem lugar para morar. Não é ao MST que devemos
temer. Devemos nos assustar com os governantes que
não conseguem homogeneizar a nação.

Avenida das Comunidades, 160 DiSQuefanuácil: 3�2i19
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Ampliação do HNSPS já é realidade
Atualmente a área do Centro Cirúrgica é de 107 m�, insuficiente para as normas sugeridas pela Vigilância Sanitária

,- -

O, Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro logo estará oferecen
do um Centro Cirúrgico mais
humanizado para a comunidade.

As obras no HNSPS iniciaram na úl
tima quinta-feira, 06, e promete ampliar
em 107 m2 a área atual. Hoje o Centro

Cirúrgico tem 359 m-, comportando três
salas para cirurgias. De acordo com o

Presidente do Conselho de Administra

ção, Sérgio José da Silva a importância
da obra se deve à necessidade de uma

área maior e cumprimento das normas

exigidas pela Vigilância Sanitária. "Sen
timos que havia necessidade de fazer

mudanças para atender com mais quali-
dade a! comunidade e conseqüentemen
te desta forma e-vitando futuros transtor
nos como diminuindo a incidência de

infecção hospitalar, uma vez que o local
ficará mais distribuído", argumentou.

A obra está orçada em R$ 214 mil,
mas ainda esta quantia não está disponí
vel nos cofres do HNSPS, tudo isto de

pende da apróvação do Governo do Es
tado. "A reforma já iniciou em março
do ano passado e a ampliação iniciou na

última quinta-feira", disse Silva.

Segundo Silva, há uma intenção, em
liberar através da Secretaria de Saúde e

do Governo Estadual uma verba de R$
214 mil, prometida ao hospital, que já
está contando com este dinheiro por isto

Fatura de Energia
Apesar dos esforços do Conselho Ad

ministrativo e da Diretoria Executiva, o
hospital arrecada menos do que gasta.

Uma das alternativas encontrada pelo
hospital foi solicitar a comunidade con
tribuições espontâneas para ajudar no pa
gamento das contas, através de débito termo de autorização e entregar nova-: .

mensal nas faturas de energia elétrica. mente ao hospital que encaminhará ao

"Todos podem contribuir. Os valores tramite.
para as pessoas físicas vão de R$ 1,00 Hoje o hospital também tem um de
até R$ 10,00 e para as pessoas-jurídicas pertamento de atendimento ao cliente.
o valor é de _ _.", , " "" .. ,., .. " """"..... __ - _"" "..... -

R$ 5,00 a

R$ 500,00",
informa Sil-

já iniciou a obra. "Nossa esperança é que
este dinheiro seja depositado o quanto
antes na conta do Hospital", disse e

acrescentou que o hospital precisa de

ajuda independente do partido que ve

nha oferecer auxílio à entidade. "O nos

so partido é o Hospital, não interessa o

partido político que venha nos ajudar".

Onde ele pode tirar todas as dúvidas

quanto ao atendimento ou outros proce
dimentos. Dúvidas e sugestões devem
ser encaminhadas através do telefone
332-0109, com Elizabeth Otiqúir.

BASE Informáticava.

Para ini
ciar a contri

buição é só
entrar em

contato corri

o HNSPS,
solicitar o

Financiamos em até 24 vezes

-'Df 332-2171 I 332-9223 :
,

. � :

LRllí:lgll�içºf<:>!l!t::�1)O - Sala O I - Prédio 'doMí:lçuç() ,
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Lotérica Zimmermann é assaltada em Gaspar
Mulher é mantida como refém por assaltantes para obrigar funcionários a abrirem o.cofre

Na tarde de sexta-feira, 7, às
14h15min, a Lotérica Zim

mermann foi assaltada por dois homens.
Testemunhas informaram que os as

saltantes chegaram e abordaram os fun
cionários com um revolver. Observan
do que não havia grande quantia de di
nheiro no caixa, os assaltantes tomaram
um dos clientes como refém, desta for
ma os funcionários foram obrigados a

abrirem o cofre.

Após o incidente, os assaltantes sa

íram a pé até uma rua próxima e fugi-

ram com a moto CG-125, de cor azul.
Segundo informações o valor estimado
é de R$ 9mil, levado pelos assaltantes.

Ainda transtornado, o proprietário
da casa lotérica, Luiz Carlos
Zimmermann pretende tomar medidas
cabíveis para que ações como estas, não
venham a se repetir mais. "Pretendo
colocar o quanto antes um circuito fe
chado em nosso estabelecimento. Esta
será uma das medidas que pretendo
colocar em prática o quanto antes", dis
se.

Rua 15 de Novembro, 472 • Centro
Rio do Sul· Fone: (047) 521·3637

GASM,R,
CÂMARA MUNICIPAL

CONCURSO PÚBLICO 01/2002.

CLASSIFICAÇÃO PARCIAL
O Presidente da Câmara de Vereadores de Gaspar, no uso de suas atribuições e respei

tando o-princípio da economicidade, faz publicar relação dos 10 (dez) primeiros coloca
dos em cada cargo, disputados ao Concurso 01/2002 desta Câmara:

1.0 - Ordem (Nome; nota; posição na classificação)
Cargo: ASSESSOR TÉCNICO LEGISLATIVO:
EMERSON PEREIRA 8,275 _1° II PEDRO PAULO SCHRAMM 7,942-2°//

MORGANA CARINA LENZI 7,888 _3° /IARTUR GUSTAVO A. DO NASCIMENTO
7,55 -4°// ANDRE KARPINSKI SELL 7,396 _5° /I SALLY REJANE SATLER 7,154-
6° II DOUGLAS VINICIUS SIMIONATTO 7,113 _7°11 JOSE CARLOS SCHRAMM

7,033-8°IICRISTIANOAUGUSTORAMOS6,996-9°//WILLIANSPENGLER6,967-
100.

Cargo: AUXILIAR DE SECRETARIA
GRIZELDAARNOLD 8,447-1°// JUSSARALOPES NASCIMENTO SILVA 7,541

_2°11 MARCIA DE SOUZA 7,231 _3°11 CLESIO DA COSTA 6,941- 4°11 AURELIO
MARQUES FIRMO 6,765 _5°11 LUIZ FERNANDO EHLERS VILLELA 6,718 _6°11
ALBE�TO PESSATTIPRIMO 6,541-7°// JEFERSQN VALIM 6,341- 8° II VANESSA
ROSA 6,341- 9° I/MARION BOEBEL ALVES 6,271-10°.

Cargo: AUXILIAR DE SECRETARIA I
MARCELOPETERSONPEREIRA 7,278 -1°IILUCIANO PAMPLONABEDUSCHI

7,233-2° IITALITA SHEILA SALINI 7,211-3° IIWALESKA RITA MATTOS 7,133-4°
1i MARA ANDRÉA T. A. DE ANDRADE 7,011- 5°11 SABRINA HELENA PLANCA
6,978 _6° II MAGALI MOSER 6,833-7° IIBRUNA KARLA SCHMITT 6,722-8°11
THIAGO PHELIPE NASCIMENTO 6,489-9°11 ELISANQELA MAGALI ISENSEE
6,389-10°.

2.0 -O resultado final e oficial será publicado após três dias, a partir desta data (11/061
2002), quando expira prazo para oferecer recurs�. Conforme decisão dos recursos, pode
rá haver modificação nas notas e respectiva ordem de classificação.

3.0 - A PROVA PRÁTICA PARA O CARGO DE AUXILIAR DE SECRETARIA
marcada para se realizar no dia 16/06/2002, domingo próximo, fica adiada para o dia 231
06/2002. Local, horário e demais disposições referentes à PROVA PRÁTICA permane
cem inalteradas e são as constantes do edital entregue aos candidatos.

4.0 - Relação completa da classificação encontra-se no www.camaragaspar.com.br e
também fixada no mural de publicações da Câmara.

GASPAR(SC) 11 DE JUNHO DE 2002
Antônio Pedro Schmitt

Presidente

.... ". OJ.·
"

Zimmermann, que tem seguro con

tra roubo, lamenta a falta de segurança
que a comunidade vem sentindo nos úl
timos anos. "A culpa não é da polícia.
A culpa é das leis que foram mal feitas
e são muito frágeis para os criminosos.
Não se tem mais segurança e o clima
que fica é de terrorismo. Já não temos

mais gosto para trabalhar", desabafa.
As informações são de que um dos

assaltantes tem estatura mediana, usa
va boné e óculos escuros e o homem
que conduzia a moto estava de capace
te e os dois, logo após o assaltá fugi
ram em direção ao interior do municí
pio de Gaspar.

SERViÇO AUTÔNOMO MUNICIPAL DE ÁGUA E ESGOTO

Tomada de Preços n°. 16/2002.
;

Objeto: seleção e contratação de empresa para aquisição de produtos químicos para trata-Imento de água.
.

,

ENTREGA E ABERTURA DOS ENVELOPES: contendo os documentos de habilitação
e a proposta DIA: 27/06/2002 às 14:00 horas. Os interessados poderão obter a integra do
edital, diariamente no horário de expediente, no Departamento de Compras do SAMAE.

Gaspar, 10 de junho de 2002.
Wolnei F. Líbero
Diretor Geral

Vlt:4'�:0 G,It� AC"L ..� Ci*IiPAft PCUtE
t=:'�. PE1L11P rliCSU ••lSé�••

fi
CDL - GASPAR
Câmara de Dirigentes Lojistas

-

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 502 - Centro
89110-000 - Gaspar - Santa Catarina

'M Telefone: (Oxx47) 332-2599

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Metas CLASSIFICADOS

. .

rnáxi
i

Modelo/Ano Entrada 24x Valor
fixas à Vista

I CG 125 Titan 95 30ºRQ_�_137,37 2.100,00
96 300,00 145,61 2.300,00
97 300,00 158,07 2.500100
98 400,00 164,30 2.700,00
99 40000 18299 3.00000

."",m�,_ OO(TI 400,00 179,29 3.100,00
OO(KS) 500,00 185,19 3.300,00
OO(ES) 500,00 202,89 3.600,00

, 01Q<S) 500,00 202,89 3.600,00 :.-'-- '''''''��,��

: DREAM100 98 400,00 _126,92 }100,00 ,

: YBR 125c/Part 00 500,00 191,09 3.400,00
.

: HondaBiz 98 400,00 164,30 2.700,00
i HondaBiz 99 400,00 170,53 2.800,00
I HondaBizKS 00 400,00 173,39 3.000,00
: Honda Biz ES 00 500,00 173,39 . 3.100,00
;
HondaBizKS 01 500,00 173,39 3.100,00
'- .

I Savage 650 CC 99 9.000,00_,
i Strada 200CC 98 500,00 232,83 4.000,00
I DT 200 (MATO) 94 }.500,0L;
DT200 94 4.000,00

Disk
Táxi 24 horas

ir 9117-3225
Vanderlei

Av. das Comunidades (em frente ao Gaseie)

...........................................................······i

Assine o

Jornal Metas
332-1620

Corsa Sedam 16 V Trava Eletr.Al. 2000 Preto
Elba CSL 1.6 Completa 93 Prata
Ford Cargo 814 97 Branco
Ford Ka Cd+Trav+Al + Par. Pint 98 Prata
Ford Ka GL Limp.Tr�s Aq 2001 Branco
Gol specia115000-Km 99 Vermelho
Gol MI 16 V Limp. Des._ Tras. Aq. 98 Verde
Gol 1000 I Ar. Dir. 96 Vermelho G
Gol MI Limp. Des. Tras.Aq. 97 Cinza G
Gol 1000 Básico 94 Prata G
Gol MI Básico 51000 Km 98 Cinza G
Kawasaki Ninja ZX6 96 Vermelha G
Pálio EDX comp. 97 Prata G
Pálio ELX 500 Compl. Ar 99 Verde G
Pálio Young Fire Trava Eletr. 2002

.

Vermelho G
Parati CL 1.8 Rodas de Liga 91 Branco G
Pick Up Corsa GL Comp+Ar 99 Bordo G
Passat LS 80 =Bordo G
Ranger XLT 4 P Comp+Acessórios 2001 Preto D
Santana 1.8 ML 4 P Comp+Financiamento 2001 Preto G
Sportage Compl+couro 97 Azul D
Uno EX Básic 2000 Azul A

Ofertas da Semana
98
95
80
98

GolMI

Hyundai Accent LR
Passat LS rodas 14
Ronda CBX 200 Strada

R$ 11.500,00
R$ 8.000,00
R$

.

2.600,00
R$

Cinza
Vermelho
Bordo
Vermelha

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

09-A

G
G
G
G
G
o
G
G
G
o
G
G
G
o
G
G
G
G
G
G
G
A
G
·G
G
G
o
A
G
A
o
G
G
G

Vermelho
Cinza
Azul
Prata
Bordo
Azul
Prata
Branco
Azul
Prata
Vermelho
Vermelho
Prata
Branca
"Verde
Cinza
Cinza
Branco
Branco
Azul
Cinza
Azul
Verde
Bege
Azul.
Vermelha
Azul
Azul
Branca
Branco

Bege
Branco
Prata
Vermelha

COMPRA - VENDE- TROCA - FINANCIA

Fone: 332-0692 - Fax: 332-0697 - CeI. 9983-2211

Celta 1000 - 2 portas
Marea Weekend - SX 1.8
Corsa - Super - 1000 - 4 portas�Sedan
Corsa - Super - 1000 - 2 portas cf ar
Gal - MI 1000 - 4 portas
Kia Sportage - Grand - T - Cornpl.
Pickup Corsa ST 1.6
Ford - Ka 1000 - c/dir. vidro Ele.
Corsa Wind 1000 4 portas
ImplTayota Hilux 4 CD DLX - cfdir. Hidr.
Pálio EL 4 portas - completo
Tipo 1.64 portas
Parati GU 1.8 2 portas
Trafic - Furgão
Gol CU1.6
Santana CL 1.800 I 4 portas
Vectra c CD - Completo
Logus CU 1.8 cf ar. cond.
Renault 19 RN 1.6
Parati GL 1.8 2 portas
Vectra GLS 2.0 Cornpl.
Santana GL 2000 4 portas
Parati - CL 1.6
Apollo GL
Opala Diplomata SE 4.1 Cornpl.
Q�ntum GL 1.8
Saveiro CL - 5 pessoas
Ford Dei Rey - GHIA
Belina II R$ 2.800,00
Voyage LS 2 portas
Toyota - Jeep - Fechada
Fusca 1.300
Honda CG Tifan - 125 - KS
Honda CBX 200 Estrada

OKm
2000

99
99
99
99
99
99
99
98
97.
97
96
96
95
95
95
95
94
94
94
93
92
90
91
89
88
85
84
83
82
68

2000
2000

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 369 - Figueira - Gaspar

Banqalô
Imóveis Ltda I Creci 1678/J
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

VENDE - CASAS
Bela Vista - Alvenaria com 190,00 m2 - 02 pisos - 03 dormitórios, sendo O I suíte - Rua Goiás - R$ 55 mil. Aceita troca casa menor valor;
- Alvenaria com 140,00m2 - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 40 mil;
- Alvenaria com 336,00m2 - 02 pisos - 04 dormitórios. Terreno com 1.277,70m2 - Rua Anfilóquio Nunes Pires - R$ 122 mil;
Centro - Apartamento - parcialmente mobiliado - Residencial Alvorada - 03 dormitório, sendo OI suíte - R$ 120 inil. )
- Alvenaria com 200,00m2 - 03 dormitórios - Rua Frei Otocar - R$ 80 mil;
- Alvenaria com 195,00m2 - semi-acabada - 04 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Narcizo Poffo - R$ 62 mil;
- Apartamento (novo) com 235,00m2 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Sete de Setembro - R$ 130 mil;
Coloninba - Duas casas de 02 pisos - Rua Frei Canizio - R$ 55 mil;
- Alvenaria com I 55,00m2 - 04 dormitórios - Rua Dr. Nereu Ramos R$ 60 mil;
- Alvenaria com 96,00m2 - 04 dormitórios - Rua Inês Baron - R$ 25 mil;
- Alvenaria com 100,00m2 - 02 dormitórios, sendo OI suíte + casa de alvenaria com 70,00m2 - OI dormitórios - Rua José Lanznaster - R$
��

.

- Alvenaria com 60,25m2 - nova - 02 dormitórios, sendo OI suíte - Loteamento Gaspar - R$ 28 mil. Aceita financiamento;
- Alvenaria com 49, 00m2 - nova - 02 dormitórios - Loteamento Gaspar - R$ 25 mil. Aceita financiamento;
- Prédio residêncial - 02 pavimentos - terreno com 920,00m2 - Rua Dr. Nereu Ramos - próximo centro - R$ 90 mil;
Ftgueíra- Mista com 85,OOm2_ - 03 dormitórios - Rua José Mondini - R$ 22 mil;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos - sala comercial com I 68,00m2 + 02 apartamentos com 98.00m2 cada - Rua Anfilóqui Nunes-Pires - R$
150n mil;

- Alvenaria com 95,60 m2· 03 dormitórios - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 20 mil + financiamento.
- Alvenaria -02 pisos - com 312,OOm2 - 05 dormitórios - Rua Anrilóquio Nunes Pires - R$ 80 mil;
Gasparinho - Alvenaria com 120,00m2 - 02 dormitórios - Rua Gelásio Bernz - Próx. do Centro - R$ 26 mil;
Margem Esquerda - Alvenaria com 120,00m2 -; 03 dormitórios - Rua Diogo Teodoro Pereira - R$ 20 mil;
- Alvenaria com 160,00m2 - 04 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Ricardo Stanke - R$ 45 mil. Aceita carro.;
- Alvenaria com 255,00m2 - 03 dormitórios - piscina - Rua Francisco Lenfers - R$ 70 mil;
- Alvenaria com 248,00m2 - 02 dormitórios - Móveis sob medida - piscina - Rua Rodolfo Ghunter . R$ 80 mil;
- Alvenaria com 140,00m2 + terreno com 932,45m2 - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon - R$ 70 mil. Aceita troca sítio;
B. Santa Terezinha . Alvenaria com 99,00m2 - 03 dormitórios - Terreno com 1.095,00m2 - Rua Arthur Poffo - R$ 45 mil;
- Mista - 02 pisos - I 89,00m2 - 03 dormitórios - Rua Guaramirim - R$ 22 mil;
- Galpão com I 26,07m2 - Rua Pedro.da Rocha - R$ 22 mil;
- Alvenaria com 105,00m2 - 02 dormitórios - Rua Joaquim Silvino da Cunha - R$ 60 mil;
- Alvenaria com 114,00m2 - 03 dormitórios - Rua Barão do Rio Branco - R$ 50 mil;
. Alvenaria com 100,00 m2 + galpão com 60,00m2 - terreno com 2.088,00m2 - Rua Jacob Junkes - R$ 65 mil;
B. Sete de Self"'bro -/(ivenaria - alto padrão - com 600,00m2 - 03 suítes. Mobiliada, piscina - Rua Canoinhas. Preço e condições a

combinar, .

- Alvenaria colo I 35,00m2 - 03 dormitórios + móveis sob medida (novosf- Rua Oriente - R$ 50 mil.
- Alvenaria com I 57,00m2 . 03 dormitórios - Rua Angelina Motter - R$ 32 mil;
- Alvenaria com 310,00m2 - 02 pisos - 04 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Angelina Motter - R$ 37 mil;
- Galpão com 308,00m2 - Rua Oriente· R$ 37 mil;
- Alvenaria com 88,00m2 - 02 dormitórios· Rua Angelina Motter - R$ 17 mil;

VENDE - TERRENOS
Bela Vista - Rod. Jorge Lacerda com I .098,ÕOm2 - R$ 38 mil;
- Rua Bernardino A. Souza com 435,00m2 - R$ 15 mil;
- Rua Anfilóq� Nunes Pires - ao lado do Paraíso dos Pôneis - com 2.589,70m2 - R$ 65 mil;
Figueira - Rua Anfilóquio Nunes Pires com 408,IOm2 - R$ 30 mil;
Gasparinho - Rua Monte Carlo- próximo ao centro - com 1.240,79 m2 - R$ 40 mil;
Margem Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 300,00m2 - R$ 6.500,00;
-Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto:
- BR 470 - Fundos - com 1.3000,00m2 - R$ 25 mil;
. Rua Luiz Franzói com 454,75m2 - R$ll mil;
- Rua Norma Mônica Sabei - Fundos· 1.698,0J,m2 - R$ 35 mil;
- Rua Lagoa Vermelha com 565,50m2 - R$ 12 mil;
B. Santa Terezinha - Loteamento" Por do Sol" com 630,00m2· R$ 10 mil;
- Loteamento Denise - Rua Santa Cecília com 350,00 m2 - R$ 7 mil;
- Loteamento Poffo com 450,00m2 - R$ 6 mil + financiamento;
- Rua Paulo Bernardo Schmitt com 362,67m2 - R$ 9 mil;
ColoDinha -Rua Sílvio João Zimmermann com 356,50m2 - R$ 9 mil;
-Rua Imbituba com 2.368,00m2 - R$ 30 mil;
- Rua Amoldo Koch com 461 ,46m2 - R$ 15 mil;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,00m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 35 mil;
Rod. Francisco Mastela- Terreno com 7.924,14m2 - Próx. Centro - R$ 87 mil;
- Terreno com 8.492,55m2 - Próx. Centro - R$ 93 mil;

Av. das Comunidades 310 - Sala 202 - Centro - Gas ar - Fone: 332-1074

......

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Veículos

, Automóveis
t Vendo - Palio ELX 2000 -

I 1.3 Fire 16 V, Prata, 4 por
tas, rodas de liga, Ar cond.
Dir. Hidráulica, vidros

elétricos, code, insulfilm,
engate. R$ 18.900,00
Aceito carro demenor valor.
Tratar fone: 9111-4017

Vende-se ou troca-se por
moto ou carro, Kombi 82,
gasolina. R$ 2.000. Inf. 332-
9275 com Maicon ou Moa
cir.

Troca-se - fusca 77 R$
2.300,00 + 1 cobertura e

uma overlock por carro me

lhor. Inf. 332-5109 com

José.

Motos
'Vendo ou troco XL 250 R,
um carborador, ano 87. Mo
tor na garantia. Inf. 9122-
3037 com Jean.

.

Vende-se casa mista na

praia de Armação / Penha

(450m da praia) . Inf. 332-
3021 com Tarcízio.

pisos, localizada no Lotea
mento Vila Isabel - Bateias

, área comercial (30-14).
Valor a combinar. Informa

ções 332-7463 - Carmelino.

Vendo - Casa mista com

dois pavimentos. Localiza
da na Rua EmaReinert, 142
- Bairro São Pedro. Informa

ções pelo fone 332-1164
com Maria após as 17:00
horas ou finais de semana.

Vende-se ou aluga-se - Casa
no bairro Figueira, na rua

Manoel Bernardes da Silva.
Inf. 332-9513 ou 332-4557.

Vende-se casa alevenaria na
rua Jacob Müller, 160r
Coloninha. Inf. 332-6160
com Mauro ou Regina.

GERAL

Aluga-se
Aluga-se - Kitinete na Rua
CeI. Aristiliano Ramos - fun
dos Ki-loja Infantil. Inf. 332-
0498 com Dilma

Aluga-se - Apartamento
com 1 quarto, localizado no

bairro Santa Terezinha. Inf.
332-0424 com Wilson.

Alugo casa com 3 quartos,
sala, cozinha, banheiro e

garagem.lnf 332-1413 com

Ana.

Aluga-se casa ou kitinete.
Inf. 332-2515 ou 9118-7955
com Olivia.

Aluga-se kitinete para casal
ou para moços e moças. Inf.
332-8508 com Guarim.

Sandro.
Ofereço-me para traba
lhar de motorista em em

presas, escolas, particular ou
outros fins. Dirijo todos os

tipos de automóveis, inclu
sive moto. Apenas não diri
jo carreta. Entrar em contato

pelo telefone 332-6996 com
Evandro.

Compro - cadeira de bebê

para carro. Inf. 332-3969
com Mara.

Arte chaves tem chaves a
.

R$ 1,50 de casa, de automó
vel á R$ 4,00. Atendemos
24 horas. Inf. 9903-0215

Melas

Chocolate Caseiro - Traba
lho com a marca Garoto,
para todas as ocasiões. Ani
versários, despedidas de sol
teiro, batizado e outras fes
tas. Vale conferir os preços.
Inf. 324-1413 com Louis.

Vende-se - Motor de fusca

1.200, ano 66 em bom esta

do. Valor R$ 400,00. Inf.
(047) 346-1568 com

Miguel.

Vende-se - Acordion 120
baixos Tesehini em bom es

tado, eletreficada. Inf. 332-
5128 ou na lanchonete
Bauler.

Vendo - Aparelho celular
nókia. ValorR$100,00. Inf.
9117-3225 com Vanderlei,

, ...."I!IIIIIiIIII"-�'�:;-�__ _1_'_";:Me":ã�CI��.��fIeados �,,��hAR"�:.r·"'.rr___:'t'.·-'1-iM";:;:::�:;"::�,:;: =;iJW�X.2ZLLi'L:X .CiSiUtt ..U1IIIIJ.!I.Ll�.k._I,llTIIllJ:acIll!,_g; :;ZU;;r;mi;;;;;Z
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. Bordados - Em ponto cheioV d
' .

Diversos f
.I

'

I/Aluguel en o SItIO com

Empregos ou em ponto cruz, e.ltos amove
176.000m2 no Gasparinho máquina computadorizada.Vendo - Casas Baixo. Inf. 332-6764 com Oferece-me

Vende-se - Loja de confec-
Bordo em toalhas de banho,

Marcos.
� ções equipada, no centro de

rosto, lavabo e fralda paraEletricistaAutônomo,par- Gaspar.lnf.9113-6225com crianças. Inf. 324-1413Vendo terreno de 25x30m2
te elêtrica e Hidráulica. In- Sônia. (Blumenau) com Dalva.em área residêncial nobre no
formações pelo fone 332-

I' d h Vendo celular Nokia. R$centro, ivre e enc ente 7241 ou 91233847 com
todo murado e aterrado. Inf. 150,00. Inf. 9962-8673 comVendo - Casa mista de dois Adilson,
9124-1104. ,--__

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

LEI nº 2.211, de 6 de junho de 2002.
AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A REALIZAR DESPESAS COM ALIMENTA

çÃO E TRANPORTE DEATLETAS.
O Prefeito do Município de Gaspar
Faço saber que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou o projeto, eu o sancio

no e promulgo a seguinte Lei:
Art. 1 º - Fica o Poder Executivo autorizado a realizar despesas, no valor de até R$

12.260,00 (doze mil duzentos e sessenta reais) visando custear despesas com alimenta

ção e transporte de atletas do Município de Gaspar para participarem dos Jogos Abertos
de Santa Catarina, Fase Micro Regional e do programa Moleque Bom de Bola.

Art. 2º - As despesas decorrentes desta Lei, correrão por conta de dotação manuten-

ção de esportes do orçamento municipal.
_ . . _Art. 3º - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicaçao, revogadas as disposições

,

em contrário.

Gaspar(SC), 6 de junho de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito Municipal

Ofereço-me para traba
lhar de diaristas, passadeira,
auxiliar de cozinha. Inf. 332-
7352 com Érica.

Vende-se carrinho de bebê -

semio-novo, com suporte -

azul marinho, 3 posições.
Valor R$ 60,00. Inf. 332-
4517 com Ivan ou Marize.

LEI nº 2.213, de 10 de junho de 2002.
AUTORIZA A FUNDAÇÃO MUNICIPAL DE ESPORTES DE GASPARA RECEBER

DOAÇÃO EM DINHEIRO.
.

O Prefeito do Município de Gaspar,
Faço saber que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou o projeto, eu o sanciono

e promulgo a seguinte Lei:
_

Art. 1 ° Fica a Fundação Municipal de Esportes autorizada a receber por doaçao,
sem encargo, valor pecuniário doado por particulares.

.

Art. 2° Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposi
ções em contrário.

Ofereço-me par,a traba
lhar - em casa com emba

lagem ou serviço de revisão.
Inf. 332"5211 ou 332-3342
com Andréia.

Vende-se Filmadora Panas
sonic zoom 16 vezes. Valor
R$ 750,00. Inf. 397-0843
com Cláudia.

Prefeito Municipal

LEI nº 2.214, de 10 de junho de 2002.
AUTORIZA O SAMAE A DISPENSAR SERVIDORES E. REALIZAR DESPESAS

COM CURSO TÉCNICO EM SANEAMENTO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS ..

O Prefeito do Município de Gaspar,
Faço saber que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou o projeto, eu o sanciono

e promulgo a seguinte Lei:

Art. 1 Q - Ficam autorizados os servidores Cícero Giovane Amaro e Nilson Paul, ocu
pantes do cargo efetivo de Operador de ETA, a se ausenta:em das suas funções atinentes.
a seus cargos junto ao Serviço Autônomo Municipal de Agua e Esgoto - SAMAE, pelo
período de 08 (oito) meses, para fins de freqüentar o Curso Técni�o em Sa�eamen�o,
promovido pela Federação das Industrias do Estado de Santa Catarina - Serviço Nacio
nal de Aprendizagem Industrial - Centro de Educação Tecnológica SENAI Blumenau.

Parágrafo Único - Durante o período em que estiverem freqüentando o referido curso,
os servidores farão jus à remuneração integral de seus cargos. .

Art. 2º - Fica autorizado o SAMAE a realizar despesa no valor de R$ 5.800,00 (cinco
mil e oitocentos reais), para efetuar o pagamento da inscrição/matricula dos servidores
referido no art. 1 º para fins de participação no referido curso.

Art. 3º - Fica o SAMAE autorizado a fornecer "passes" para deslocamentos em trans
-

porte coletivo intermunicipal no trajeto compreendido entre Gaspar e Blumenau, durante
os dias letivos.

Art. 4º - O servidor atingido pela presente Lei deverá apresentar ao final do curso

documento comprobatório de participação efetiva e aprovação final no curso em tela, sob
pena de devolução aos cofres públicos municipais das quantias recebidas a titulo de
inscrição/matricula.

Art. 5º - As despesas decorrentes da aplicação da presente Lei, correrão por conta da
dotação consignada no orçamento vigente desta autarquia, na seguinte classificação:

2.002 - Coordenadoria de Atividade Técnica
3.3.9.0.3.9 - Outros Serviços Pessoa Jurídica

Art. 6º - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos a
06 de maio de 2002, revogadas as disposições em contrario.

.

Gaspar, 10 de junho de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito Municipal

LEI nº 2.212, de 6 de junho de 2002.
AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A CONCEDER AUXILIO FINANCEIRO À SO

CIEDADE RECREATIVA DESPORTIVA NOVE DE AGOSTO E ASSOCIAÇÃO DE MO
RADORES BAIRRO BELA VISTA.

O Prefeito do Município de Gaspar,
Faço saber que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou o projeto, eu o sanciono e

promulgo a seguinte Lei:
.

, .. .,Art. 1 ° - Fica o Poder Executivo Municipal autorizado a conceder auxílio financeiro a

Associação dos Moradores do Bairro Bela Vista, no valor de até R$ 300,00, para apoio �os
jogos comunitários do Bairro Bela Vista e, conceder auxílio para Sociedade Recreativa
Desportiva Nove de Agosto no valor de até R$ 2.100,00, para apoio à modalidade de
Bocha Feminina nos jogos regionais e jogos abertos de Santa Catarina.

Art. 2° - As despesas decorrentes desta Lei éorrerão por conta de dotação manuten-

ção de esportes da Fundação Municipal de Esportes.
'.

.Art. 3° - As entidades beneficiadas com os recursos financeiros, previstos nesta Lei,
sujeitar-se-ão à prestação de contas da correta aplicação desses recursos, diretamente à
Prefeitura Municipal de Gaspar, de acordo com os dispositivos do Decreto n° 035/86 de � O

.

de junho de 1986, devendo os pagamentos, destinados exclusivamente à manutença?das atividades da beneficiada, serem comprovados e efetivados através de cheque nomi-

nal.
..

.

Art. 4° - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as demais
disposições em contrário.

Gaspar(SC), 6 de junho de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito Municipal

Gaspar, 10 de junho de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI
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Metas

Galeria do Atleta

Excepcionalmente este mês, por m�
tivos alheios a nossa vontade, não terá a

Galeria do Atleta.

Copa do Mundo

O Colégio São Francisco está em rit

mo de Copa. A direção do Colégio or

ganizou entre os alunos de s" a sa série,
um concurso de decoração de sala de
aula. O tema não poderia ser diferente,
"Copa do Mundo". Tema que vem sen

do muito trabalhado pelos-professores
de diversas disciplinas.

Passeio Náutico e Concurso

Fotográfico
Foi um sucesso o passeio.Nãutico=

Ecológico realizado pelaEscola Honório
Miranda. Existe uma movimentação
para ser criado em Gaspar um Clube de

Remo, com grande estrutura. O Projeto
encontra-se ainda no papel, mas em bre
ve os mentores prometem novidades.

Tupi na Segundona - 1
Está quase certa a participação do

Clube Atlético Tupi na Segunda Divi
são de Profissionais de Futebol, para esta
temporada. Empresários de São Paulo
estão em contato com Mauri Tonsom,
para acertar os detalhes, alguma coisa
deve ser acertada ainda esta semana.

Vamos aguardar para ver.

Tupi na Segundona - 2
Os dirigentes do Índio Gasparense

tiveram a experiência do ano anterior,
não que estejam preparados para o fute
bol profissional, mas com certeza não
irão Cometer os mesmos erros do passa
do. É o que.esperamos,

Tupi na Segundona - 3
Embora tenhamalgumas coisas con

tra o projeto do futebol profissional do
Tupi, acredito que seja um bom cami
nho para divulgar o município. Princi
palmente sabendo que onde tem esporte
organizado, tem educação e saúde.

Veteranos
A equipe do Clube Sênior foi à Rio

do Sul enfrentar o Charanga e venceu .

� O Tamandaré jogando em casa recebeu
o Sitruna de Itajaí, o jogo ficou no Oa O.
7 de Setembro e Floresta ficaram no 2
ai.

ESPORTES
Renato Zimmermann

ll-A

Tupi vence emJaraguá pelo regional
J,

ogando pelo III Campeonato Regi
onal dos Pequenitos as equipes do

pi foi à Jaraguá do Sul no último do

mingo enfrentar o Meninos de Ouro.
O primeiro jogo da rodada foi na ca

tegoria pré-mirim, onde o Tupi venceu
a partida pelo placar de 5 a LOs gols do
Tupi foram marcados por Mateus (2),
César (1) e Betinho(l).

Na categoria mirim, o Tupi surpre
endeu até mesmo a comissão técnica. A

equipe depois de estar perdendo por 3 a

1, virou o jogo e venceu a partida pelo
placar de 4 a 3, com gols de Marcelo

Barros(2), Pitz (1) e José Ricardo (1).
No infantil a equipe do Índio não teve

dificuldades para vencer o Meninos de
ouro pelo placar de 3 a O, com gols de
João (1), Anderson O) e Schramm (1).

O Juvenil do Tupi venceu a partida
pelo placar de 1 a O, com gol de Cleiton.

Para Celso Nicodemos, treinador das

equipes do Tupi, o resultado foi muito
bom para as suas equipes, "Foi uma boa
rodada, não esperávamos 4 vitórias
fora", segundo o treinador, o�rande des
taque foi a vitória do mirim de virada.

O próximo compromisso do Tupi
será neste final de semana, quando re

cebe o Itajaí F.C. no Carlos Barbosa.
Fontes.

As equipes mirim e infantil já come

çam a se preparar para disputar a partir
do dia 19 de julho, o 10 Campeonato In
temacional de Futebol Menor de Itatinga
(SP).

Por sua boa participação neste tipo
de competição, o Tupi foi convidado par
a fazer o jogo de abertura da competi
ção.

Os trabalhos desta semana estão
centrados no teste de avaliação física que
passarão todos os atletas das categorias
mirim e infantil.

Vai começar o campeonato Integração de Futebol Suíço
Neste sábado inicia o III Campeo

nato Integração de Futebol Suíço de

Gaspar, Taça Lance Esportes.
A competição conta com a partici

pação de 36 equipes, que até o final de
setembro irão movimentar o futebol
gasparense nos sábados a tarde.

-

Veja como será a fama de disputa
da competição:

L

18 Fase: As equipes estão divididas
em 6 chaves de 6 equipes cada uma,
onde as mesmas jogam entres si, clas
sificando-se 4 equipes de cada chave

para a próxima etapa.'
28 Fase: As 24 equipes classificadas

serão divididas em 6 chaves de 4 equi
pes que jogam entre si, onde os dois pri
meiros colocados de cada chave seguem
na competição.

38 Fase: As equipes classificadas se

rão divididas em 4 chaves de 3, classifi
cando-se os dois primeiros de cada cha
ve para a fase seguinte.

Quartas de finais: Os 4 primeiros
colocados de cada chave, farão o jogo
de eliminatória simples contra o segun
do côlocados de chaves diferentes, con-.

forme determina a tabela.
Semifinal: Os vencedores das quar

tas de finais, farão a fase semifinal, con
forme determina a tabela.

Finais: Os vencedores da fase semi
final farão em jogo único a decisão do

campeonato, enquanto os perdedores
disputarão o terceiro lugar.

Os jogos iniciam neste sábado a par
tir das 14 horas, nos campos da Socie
dade Macucos, Sociedade União, Soci
edade Gasparinho, Sociedade Amigos do
Belchior, Bom Jesus e Sociedade Ferro
viário.

Governo do estado libera verba para a Taça Rio Itajaí.Açu
O presidente da Liga Desportiva

Gasparense anunciou na última segunda
feira, a liberação de R$6.000,00 (seismil
reais) por parte do governo do estado para
as despesas de arbitragem com a4a Taça
Rio Itajaí-Açu de Futebol Amador de
Gaspar.

SegundoMiro Sálvio a verba foi soli
citada, após a tentativa de sem êxito ob
ter apoio do poder públicomunicipal. Di
ante das dificuldades financeiras por par
tes do- clubes, a Liga Desportiva
Gasparense procurou uma maneira de
contribuir com os clubes.

.

Segundo o presidente, está sendo
marcada uma reunião com os represen
tantes dos clubes participantes da com

petição na próxima segunda-feira, dia 17,
para receberem o repasse da verba e

orientá-los de como proceder para rece

ber a quantia gasta com arbitragem até o

momento.

INSTALADORA Santa Lúcia LTDA�
.. ' .... -: .•. ::,::.

.... , ..... ,. .

.... ,'... .

"trico - Hidráulico -

e Ferramentas.

f-----�,···············,··"·-----·Fone: 397-1069 -----" "' · c.=··· """" " ".".".,

Rua Dr. Nereu Ramos, 1140 - Coloninha - Gaspar. E-mail: mmass@terra.com.br
L. _

Rádio Sentin-e/a do Vale
www.braznet.com.br/sentinela

7 de Setembro e Gasparinho
fazem hoje O último jogo do turno

A Sociedade 7 de Setembro e a Soci
edade Gasparinho fazem hoje às 19:30
horas no Estádio Carlos Barbosa Fontes,
o último jogo do primeiro turno da 4a

Taça Rio Itajaí-açu de futebol amador

promovido pela Liga Gasparense de Fu
tebol.

O jogo corresponde ao da la rodada,
que foi adiado pela organização para o

final do turno.
A Sociedade Gaspárinho terceira co

locada da competição, enfrenta um 7 de

Setembm desmotivado mas disposto a

reagir e brigar po,r umas das vagas para a

fase final da competição.
O 7 ainda não venceu no campeona

to, conseguindo marcar até agora apenas
um ponto, no empate com o Ferroviário.

A situação do Gasparinho é um pou-
.

co melhõr, a equipe soma 5 pontos, mas

Dicas de Sites Interessantes:

www.braznet.com.br/gaspar
www.bn.com.br/radios-antigos
www.an.com.br/anagora

com apenas uma vitória na competição.
Para .Jerry sua equipe serámais ofen

siva, a tática do jogo será totalmente di
ferente, "Recebi carta branca da diretoria,
e foi feito uma mudança geral na equi
pe", declara Jerry.

Vilmar Tonson, treinador do

Gasparinho espera um jogo equilibrado,
"O setembro uma equipe muito técnica,
vamos jogar fechado, para sair no con

tra-ataque, e buscar a vitória", finaliza
Vilmar que confirmou a mesma equipe
que enfrentou o Floresta na última roda
da.

Depois do jogo de hoje a noite, as duas
equipe volta a se enfrentar no próximo
domingo pelo returno da competição.

Além deste jogo, domingo o Floresta
recebe o Bela Vista na Margem Esquer
da, e o Ferroviário recebe o campeão do
10 turno, o Tamandaré.

Os jogos de domingo iniciam às
15:30horas.

na INTERNET

332-0783
332-1200
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Passeio Náutico reúne remadores no Itajaí-Açu
A organização do II Passeio Náutico

Ecológico Honório-Açu e II Con
curso Fotográfico comemora o sucesso

da segunda edição do evento.
Mais de 60 pessoas participaram do

passeio, em 20 embarcações, em um per
curso de 8 km, do bairro Bela Vista até
o centro da cidade.

Segundo Albertina Karsted, Profes
sora de' Biologia da Escola Honório
Miranda. e organizadora do evento, o

passeio é uma forma de chamar a aten
ção para a necessidade da preservação
do Rio Itajaí-Açu, "O passeio foi muito
tranqüilo, a gente vê que falta
conscientização da necessidade da pre
servação, além da falta de reflorestamen
to da margem do rio", avalia a bióloga.

Edite Muller, professora de História
e Geografia da Escola B. Norma Môni
ca Sabel, fez o passeio pelo rio Itajaí
açu pela primeira vez e ficou encantada,
"Acredito que estas iniciativas contribu
am para a melhoria, mas é importante e

necessário o trabalho de conscientização
de todos para a limpeza do nosso rio",
finaliza Edite.

Para Carla Fernanda da Silva,
diretora de Cultura do município existe
a necessidade de medidas de preserva
ção e até de recuperação em algumas
partes da margem do rio, ''É a primeira
vez que faço o passeio, e não tinha co

nhecimento da realidade, é preciso o tra-

balho de conscientização da população'"
declara Carla.

Ricardo Karsted, faz o passeio pelo
rio Itajaí-açu pelo menos uma vez por
mês, "Temos um grupo de amigos, e

sempre remamos pelo rio, é uma forma
de aliviar o stresss e integrar as pesso
as", declara Ricardo.

Além dos gasparenses, remadores do
Clube Náutico América de Blumenau,
participaram do evento.

Durante o passeio, os participantes
estavam participando de um concurso

fotográfico, que tem como tema Rio
Itajaí-Açu, Preservação e Degradação do
Meio Ambiente. Os participantes do
concurso têm até a próxima sexta-feira,
para entregarem as fotos e se inscreve
rem para estarem concorrendo aos prê
mios,

A coordenação do concurso está a
.

cargo do Foto Clube Gaspar, que desig
nará um júri para avaliar os trabalhos,
que estarão expostos na Escola Honório
Miranda a partir da próxima semana.

Entre os participantes do passeio foi
sorteado um caiaque, e o vencedor foi
Carlos Daniel de Blumenau.

O evento contou com o apoio da Pre
feitura Municipal de Gaspar, através da
Secret. da Agricultura, AEMA- Asses
soria doMeio Ambiente e Comtur, além.
de Karsted Fibras, Cine Foto Mary e

Foto Clube Gaspar. Várias embarcações participaram do passeio

Enduro

° piloto gasparense, Jean Isensee
disputou a 2a Etapa do Campeonato
Catarinense de Enduro FIM, no últi
mo final de semana na cidade de Rio
do Sul.

_0Moto Clube Gaspar participou da
etapa com 09 pilotos.

Jean ficou com o 1° lugar na cate

goria Força Livre Nacional, Nelson
Isensee disputando a categoria Light
ficou com o terceiro lugar, Ivo Isensee
foi o 4° colocado na categoria Força
Livre Especial, e Sérgio Avancini que
também correu na Força Livre Espe
cial ficou com o 3° lugar da prova.

Parà Jean Isensee o resultado foi
muito bom, "Apesar da dificuldade da
prova, foi muito bom", segundo o pi-

loto, a falta de chuva deixou a pista
muito seca e cheia de pedras, tornan
do a prova muito difícil.

No próximo dia 23, os pilotos
gasparense participam da 3a etapa do
estadual de Enduro Cross Country, na
qual Jean é líder do estadual e Sérgio
está na segunda posição da classifica
ção geral.

Motocross
Pela 5a etapa do brasileiro de

motocross disputado no último domin
go em Dourados (MT), o piloto
gasparense Jhonatan Batista que dis
puta a categoria 125cc especial, ficou
com o 13° lugar da prova.

Jhonatan fez o 4°tempo na fase de
classificação e vinha fazendo uma boa
prova. Quando ocupava a qu-inta colo-

cação da prova, Jhonatan perdeu a pon
teira damoto e teve que parar no Box,
o que lhe fez perder muitas posições,
voltando na 23° posição.

Fazendo uma prova de recuperação,
mas sem muito tempo, o piloto conse

guiu terminar a prova na 13a posição.

"Infelizmente aconteceu isso, es
tava lutando pela quarta posição da
prova, mas isto acontece", lamenta o

piloto.
.

Jhonatan que chegou de viagem na

segunda-feira, voltou aos treinos nor
mais ontem pela manhã.
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